

## 三小だより

令和5年度 三ヶ所小学校通信

No 1 4

令和5年 9月 6日(水) 文責:古賀正洋

心配された台風の影響も無く、いよいよ今週末には、運動会を開催します。

コロナ禍を経て、終日での開催は4年ぶりになります。私たち職員が手探りで準備を進める中、子どもたちは、練習に準備に、自主性を発揮して、本当に良く頑張っています。

9日(土)には、子どもたちが、これまでの努力の成果を発揮し、心に残る運動会になるよう、頑張ります。ぜひ、子どもたちに大きな声援をお願いします。

9日(土)の運動会本番に向けて、練習や準備が進められています。











## おりがとうどざいました

=奉仕作業=

8月28日(月)に、本年度第3回目となる奉仕作業を行っていただきました。 運動会直前ということで、運動場やその周辺を中心に、きれいに整備をしていただきました。 環境も整い、子どもたちが運動会で最高のパフォーマンスを披露できそうです。

= P T A 企画会・合同役員会=

8月30日(水)の夜は、PTA企画会と合同役員会を開催しました。家庭教育学級の取組や、運動会に向けた協力などを、熱心にご協議いただきました。

※ 以前、文書でお知らせした「焼野地区の学校林伐採」につきましては、皆様の承認をいただき、業者の方との伐採に係る契約が完了いたしました。売買金額や益金の使途などにつきましては、また決まり次第、ご報告致します。